

事業委員長 原子 理香
近年のコロナ禍で、急遽中止や時間短縮での開催となつていて「10・11・ラフェスティバル」は今年度、令和元年度に準じ午前11時～15時の開催となりました。天候にも恵まれ、残暑の中たくさんの方に来場いただきました。オープニングは、江別まつことええ&北海道情報大学のYOSAKOI演舞でした。ステージ発表では、5つの団体に参加していただき、大盛り上がりました。

ホールやギャラリーでは体験ブースやPRブースがあり、今年飲食販売コーナーと飲食スペー

事業委員長 原子 理香
今年のコロナ禍で、急遽中止や時間短縮での開催となつていて「10・11・ラフェスティバル」は今年度、令和元年度に準じ午前11時～15時の開催となりました。天候にも恵まれ、残暑の中たくさんの方に来場いただきました。オープニングは、江別まつことええ&北海道情報大学のYOSAKOI演舞でした。ステージ発表では、5つの団体に参加していただき、大盛り上がりました。

「10・11・ラフェスティバル」が新型コロナによる制限なしで開催できました

事業委員長 原子 理香

令和5年度 生涯学習リレー講座開催のお知らせ

SDGs 全ての人に健康と福祉を

会場／江別市民会館 3階 37号室（江別市高砂町6番地）

講座1 令和5年11月10日（金）
18:30～20:30（先着70名／受講料無料）
「SDGs概論」
講師：北海道大学サステナビリティ推進機構 教授 加藤 悟氏

講座2 令和5年11月17日（金）
18:30～20:30（先着70名／受講料無料）
「健康寿命を延ばすための食とは」
講師：北海道大学病院栄養管理部 副部長 熊谷 聰美氏

講座3 令和5年11月24日（金）
18:30～20:30（先着70名／受講料無料）
「地域の健康づくりフレイル予防と健康体操」
講師：北海道大学大学院保健科学研究院 准教授 寒川 美奈氏

■申込受付：10月2日（月）から各講座3日前まで
■申込方法：電話、Eメール、FAX、申込書郵送により受け付けています。FAX、郵送の場合はチラシ裏面の「参加申込書」をご利用ください。電話、Eメールの場合は、お名前、ご住所、電話番号、受講希望講座をお知らせください。

◇申し込み・問い合わせ先／江別市生涯学習推進協議会事務局（教育委員会生涯学習課内）
〒067-0074 江別市高砂町24番地の6
TEL 011-381-1062 / FAX 011-382-3434
E-mail shougai.ebetsu@city.ebetsu.lg.jp

江別市生涯学習推進協議会ホームページ <https://shougai.ebetsu.org/生涯学習推進協議会/>

＜主催＞ 江別市生涯学習推進協議会



第103号

「久しぶりのステージ発表

3B体操江別サークル 佐藤ひとみ

昨年のフェスティバルの片付けの時、旧知の参加団体の方から、「3B体操はステージでやつた方がいいよ」と声をかけていただき、以前に会場にいる皆さんに体験していただきスタイル」しました。

3種類ある用具のうち2つを使つて、遊びの要素をたっぷり取り入れた、筋トレや体ほぐしとなる運動を体験していただきました。コーナーで来ててくれる人を待つて、たり呼びかけたりしていた時

思えば長かったコロナ禍。やっとフルタイムでの開催でした。さて、私たちのやうな亭や、ステージ発表は、昨年に続き今回二度目。今年の俄は題して「さべつ観光」だけ見どけばまちがいの巻

昨年同様、えべチヨンも出演するという事で、控室も考慮していただき

ます。来年はもっと知恵を出し合ったことは本当に良かつたと思いました。コロナ禍がようやく終わりましたが、本当に多くの市民の皆さんに来ていただきたいです。

に比べて、ホールで「コーナー」をしている方も手を止めて参加している方、より多くの方に3B体操を体験していただけたことはとても有意義だったなと感じました。



「四年ぶりのフルタイム開催！」

江別認知症の人を支える会
会長 三橋 満和子

江別認知症の人の家族を支える会が、昨年度から力を入れているのが、認知症になつて地域で安心して暮らせる社会です。そのためには、大人だけでなく子どもたちも一緒に引き継いで演奏することにより、自粛していた地域での演奏活動が盛んに行われるようになります。今回、10・11・ラフェスティバルにも参加させていただけて



「10・11・ラフェスティバルに参加して」

マハドコロ部顧問 齋田 恵梨

江別第三中学校マンドリン部は、1961年に活動を始め、創部62年目を迎えました。石狩管内では中学校で唯一のマンドリン部ですが、62年前から、マンドリンの優しい音色に魅了された仲間が集まつて、奏でてきた伝統を、今いるメンバーで大切に引き継いで演奏しております。

江別認知症の人の家族を支える会が、昨年度から力を入れているのが、認知症になつて地域で安心して暮らせる社会です。そのためには、大人だけでなく子どもたちも一緒に引き継いで演奏することにより、自粛していた地域での演奏活動が盛んに行われるようになります。今回、10・11・ラフェスティバルにも参加させていただけて

ただいたのです！コロナ禍では全く無かつた事でしたので、久しぶりに感動いたしました。沢山の人と接して活動を知つてもらえたラフェスティバル。来年も、再び開催されることを楽しみにしています。

説明があり、江別の歴史がわかり参加者同士話が盛り上がりとても楽しかったです。有意義な一日でした。



「地域の方々に支えられて」

ただいたのです！コロナ禍では全く無かつた事でしたので、久しぶりに感動いたしました。沢山の人と接して活動を知つてもらえたラフェスティバル。来年も、再び開催されることを楽しみにしています。

説明があり、江別の歴史がわかり参加者同士話が盛り上がりとても楽しかったです。有意義な一日でした。

